

Artikel vom 05.12.2022

Textautor: Wolfram Staufenberg

Fotos: Wolfram Staufenberg und KV CSU-Starnberg

Ute Eiling-Hütig

Dank ans Ehrenamt

Ehrliche Anerkennung!

Haben Sie/ habt Ihr schon einmal über das Ausbleiben des ehrenamtlichen Engagements in unserer Gesellschaft nachgedacht? Hiesse dies z.B.: keine Feuerwehr, keine Blaskapelle, keine Theatergruppe, keine Wasserwacht, kein BRK oder keine DLRG, keinen Segelverein, kein SCPP und keine Fußballer oder auch keine Demokratie, weil keine Gemeinderäte?

Ja, diese Liste liesse sich nahezu unbegrenzt fortsetzen. Sie zeigt jedoch nur Eines. Die Wertigkeit unseres Zusammenleben fällt zusammen mit den vielen kleinen Brücken, die aus einem Angebot engagierter Bürgerinnen und Bürger erwächst. Überwiegend in ihrer Freizeit entstanden, fordert ein ehrenamtliches Engagement Zeit und nochmal Zeit. Häufig einher geht damit auch materieller Einsatz für selbstverständliche Fahrten oder auch Materialien wie Musikinstrumente oder Trachten etc.

Diesem Einsatz zu danken, weltweit und je nach Standort, hat die UNO 1985 den 5.12. als Ehrentag für all Ehrenamtler beschlossen. Der Merkur nahm dies zum Anlaß, in einer Beilage diesem Ehrenamt zu danken. Der Kreisverband der CSU unter Vorsitz von Ute Eiling-Hütig verstärkte diesen Dank durch einen persönlichen Dank an alle Ehrenamtler. Stimmt!